

Bidhumas Polda Metro Jaya Gelar Latkatpuan Kehumasan, Perkenalkan Portal Humas Polri

Suhendi - BANTEN.WARTABHAYANGKARA.COM

Dec 13, 2024 - 11:15



JAKARTA – Dalam rangka meningkatkan profesionalisme di bidang kehumasan, Bidhumas Polda Metro Jaya menggelar Pelatihan Peningkatan Kemampuan (Latkatpuan) pada Kamis (12/12/2024). Pelatihan yang berlangsung di Media Management Center Bidhumas Polda Metro Jaya ini dihadiri oleh anggota Bidhumas serta perwakilan dari Polres dan Polsek di wilayah hukum Polda Metro Jaya.

Acara dimulai pukul 09.00 WIB dan dipandu oleh narasumber utama, Kopol Yogi Maulana, S.I.K. Dalam pemaparannya, Kopol Yogi memperkenalkan *Portal Humas*, sebuah platform digital inovatif dari Divisi Humas Polri yang dirancang untuk menjadi pusat informasi dan komunikasi kehumasan.

“Portal Humas adalah implementasi visi Kadiv Humas Polri Irjen Pol Sandi Nugroho, yang ingin memastikan institusi kehumasan Polri terus beradaptasi dengan kemajuan teknologi dan tantangan di masa depan,” ungkap Kopol Yogi.

Portal ini menyediakan berbagai fitur, seperti informasi profil Polda, Media Hub, Polri TV, Tribatanews, hingga *press release* harian. Masyarakat juga diberi kesempatan untuk menjadi *citizen journalist* dengan mengunggah berita, video, atau foto yang relevan dan bermanfaat.



Selain pelatihan, acara ini juga dirangkai dengan pemberian penghargaan kepada personel Bidhumas dan jajaran humas Polres atas prestasi mereka. Berikut adalah para penerima penghargaan:

- **Anggota Terbaik Bidhumas:** Briptu Fitri Amalia
- **Viralisasi Terbaik:** AKP Nurma Dewi, S.H. (Polres Metro Jakarta Selatan)
- **Amplifikasi Terbaik:** AKP M. Agil Sahril, S.H. (Polres Tangerang Selatan)
- **Fotografi Terbaik:** Aipda Rahmat Budiyanto, S.H. (Polres Depok)
- **Videografi Terbaik:** Aiptu Rubiyanto (Polres Metro Jakarta Selatan)

Kabidhumas Polda Metro Jaya, Kombes Pol Ade Ary, memberikan apresiasi kepada para penerima penghargaan.

“Penghargaan ini adalah bentuk apresiasi atas dedikasi rekan-rekan dalam

mendukung transparansi dan komunikasi publik. Saya harap penghargaan ini dapat memotivasi kita semua untuk terus berinovasi dan meningkatkan pelayanan informasi kepada masyarakat,” ujar Kombes Pol Ade Ary.

Acara ditutup dengan sesi diskusi interaktif, di mana peserta berdiskusi tentang evaluasi program humas yang telah berjalan serta strategi ke depan untuk memberikan pelayanan informasi yang lebih efektif kepada masyarakat.

Dengan adanya inovasi seperti Portal Humas dan pelatihan rutin ini, Bidhumas Polda Metro Jaya menegaskan komitmennya untuk terus menjaga transparansi, mendukung komunikasi publik, serta menghadirkan layanan informasi yang lebih baik bagi masyarakat. (Hendi)